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Belleza Belleza 
Interior

Hoy más que nunca, la apariencia 
exterior ocupa el lugar supremo en 
nuestro tiempo, y tanto los hombres 
como las mujeres ponen especial interés 
en la apariencia externa.

Sin embargo, nadie puede objetar 
el hecho de que el interior de una 
persona es más importante que su 
apariencia externa.Y es mediante el vivir 
la Palabra de Dios que se hermosea el 
interior. En tanto y en cuanto la verdad 
se establezca en nuestro corazón, las 
bendiciones y la apariencia externa 
acompañarán nuestro camino como 
una bonificación. La apariencia dura 
se transformará en una apariencia 
buena y recta, y los rostros que alguna 
vez se vieran cubiertos de ansiedad y 
preocupaciones resplandecerán por 
la luz espiritual (Eclesiastés 8:1). Aun 
aquellos rasgos y facciones totalmente 
comunes ha l la rán una impres ión 
agraciada ante los ojos de los demás.

Segunda temporada de alabanza de Poder de GCN: 
Festival de Alabanza Conmovedora y Apasionada

extraído de la columna del Dr. Jaerock Lee 
“El Camino”, en el periódico The JoongAng Daily.

La cruzada del Dr. Jaerock Lee en Honduras 
publicada en ‘el Cristianismo Global del Siglo Veinte’

En la publicación de Junio 1, 2008 
de Cristianismo Global del Siglo Veinte, de la editorial Augsbuirg Fortress en 
Miniápolis, Minesota-Estados Unidos, se publican fotograf ías e información 
relevante sobre la "Conferencia para líderes de iglesias y la Cruzada del 2002 
en Honduras con el Dr. Jaerock Lee.”

Un trabajo académico que explora la historia del Cristianismo a lo largo del 
siglo XX, y lo hace por denominación y continente, más precisamente en un 

capítulo ba jo el título "Pentecostalismo en América Latina”, el Cristianismo 
Global observó que “las personas de los países con dif icultades f inancieras y 
que no cuentan con demasiados servicios médicos se acercan a buscar a Dios y 
a experimentar Su poder a través de las cruzadas de sanidad." 

Augsburg Fortress es ampliamente conocida como una editorial of icial 
de traba jos académicos y de libros de texto de seminario para la Iglesia 
Evangélica Luterana en América (ELCA). 

en lo que a cultura musical cristiana se ref iere; ya que sirve de guía a 
una generación cuyos sentidos están sobrestimulados y su imaginación 
contaminada, conduciéndolos hacia vidas transformadas y animándolos a 
imitar al Señor. Combinando Gracia, interpretaciones conmovedoras y pasión, 
se espera que la 2da Temporada de “Alabanza de Poder de GCN” tenga un 
descomunal impacto, no sólo en los televidentes de GCN, sino también en 
todos los hermanos y hermanas en Cristo que sienten un apego desde hace 
tiempo por este programa de alabanza y adoración tanto en Corea como 
alrededor del mundo.

Después de su f undación por Manmin TV una af iliada de la Iglesia 
Manmin Central y por otros otras emisoras cristianas de alrededor del mundo 
en octubre de 2005, la Red Cristiana Global (GCN) ha tenido un tremendo 
éxito con sus mensajes de vida, con la cobertura de las manifestaciones del 
poder de Dios, y con los programas de alabanza y adoración que tocan los 
corazones de los televidentes. Además de los Canales de aire 17 y 27 en el 
área metropolitana de Nueva York y la transmisión satelital de Manmin 
TV, la señal de GCN es transmitida en Japón, Taiwán y en las Filipinas, y 
se planea ampliar su cobertura al resto de los Estados Unidos y en países 
europeos, incluyendo Rusia y Francia.

La segunda temporada de “Alabanza de Poder de la GCN (Red Cristiana 
Global)” ha dado su puntapié inicial. Este evento se ha constituido en 
un eminente líder en promover la cultura musical abundando en talento 
extraordinario y abundante gracia. 

La grabación pública del primer episodio de la 2da Temporada de “Alabanza 
de Poder de GCN” tuvo lugar en el escenario especialmente diseñado del 
Santuario Principal de la Iglesia Central Manmin, de 8 a 11 p.m., el jueves 12 
de Agosto del 2008. Después el éxito de los 25 episodios de la 1er Temporada 
que dio inicio en Diciembre del 2005, la segunda temporada comenzó tras 
una entusiasmada respuesta y apoyo al programa por parte, no sólo de los 
televidentes sino también por hermanos y hermanas en Cristo de todo el 
mundo. Dirigida por la Rev. Soojin Lee, un peculiar atributo de la “Alabanza de 
Poder de GCN” es la manera en que une a la audiencia y a los televidentes que 
anhelan la santif icación; además, les permite comprender el amor y el poder de 
Dios, derramar lágrimas de arrepentimiento y de gratitud, y hasta desear aún 
más del Reino de Dios ya que experimentan la sanidad de sus almas a través de 
la alabanza y la presentación sobre un escenario especialmente diseñado bajo 
vívidas luces.

Se estima que “Alabanza de Poder de GCN” ha expandido nuevos horizontes 
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Pastor General Dr. Jaerock Lee

“Dichoso el hombre que no sigue el consejo de los malvados, ni se detiene en la senda 
de los pecadores ni cultiva la amistad de los blasfemos, Sino que en la ley del SEÑOR se deleita, 

y día y noche medita en ella. Es como el árbol plantado a la orilla de un río que, 
cuando llega su tiempo, da fruto y sus hojas jamás se marchitan. 

¡Todo cuanto hace prospera!...” (Salmo 1:1-6).

De acuerdo con los parámetros de este 
mundo, ser bendecido se traduce como ser 
gente que goza de buena salud, que posee 
riqueza, fama, poder y conocimiento. Ante 
los ojos de este mundo, la bendición sobre 
los padres significa que sus hijos crezcan 
sanos, sean buenos alumnos, tengan éxito y 
sean buenos hijos con sus padres, aun en la 
vejez de éstos. Asimismo, para este mundo, 
los bendecidos son aquellos que mantienen 
sus hogares en total armonía. En otras 
palabras, el nivel de bendición para la gente 
de este mundo se mide a través de una vida 
en la que uno no debe preocuparse por el 
alimento, ni la ropa o salud, aún ni por los 
problemas.

No obstante, dichas cualidades no llegan 
más que a satisfacernos y a cubrir nuestras 
neces idades has ta c ie r to punto ; no 
constituyen la entera satisfacción y el gozo 
completo. Todas estas cosas pueden llegar a 
desaparecer en cualquier momento; además, 
no duran para siempre. Inclusive uno puede 
tener una y faltarle la otra.

En cambio, las bendiciones de Dios son 
d i ferentes . Es tas s í son verdaderas 
bendiciones, eternas e inmutables, y así 
podemos ser partícipes del gozo eterno 
también. Más aún, a medida que nuestra 
alma prospera, prosperaremos en todo lo 
demás sentidos y hasta podemos llegar a 
gozar de buena salud en este mundo. Dichas 
bendiciones permanecen firmes, como 
construidas sobre una roca firme, y las 
recibimos no sólo en este mundo sino 
también en el venidero, como recompensa 
en el Reino de los Cielos.

1. Un Hombre Bendecido de Quien 
Dios Habla

Primero, un hombre que no sigue el consejo 
de los malvados.
“El consejo de los malvados" deriva de 
personas cuyos corazones abrigan el mal. 
Los malvados son incapaces de atesorar 
buenos pensamientos delante de Dios, y 
traman cosas que Dios mismo desaprueba en 
su Palabra. Hacen lo que a Dios desilusiona.
Llenos de odio y celos, inventan artimañas, 
aún contra otros, buscando sólo satisfacer 
sus propios deseos e impulsos. Pueden llegar 
a confesar que creen en Dios, pero a medida 
que siguen el camino de los malvados, estos 
individuos van a enfrentar calamidades en 
medio de duras experiencias y aflicciones. 
En pos de sus pensamientos carnales, 
mientras se afanan por ascender y acumular 
riquezas y fama, hasta valiéndose de 
mentiras, estas personas van a toparse con 
enormes dificultades y también pérdidas al 

engañar a otros.
Por consiguiente, sólo el camino que es 
guiado por la sabiduría de Dios es el que 
conduce a la prosperidad, y no el camino de 
los malvados. 

Segundo, un hombre que no se detiene en la 
senda de los pecadores.

En este mundo, un "pecador" es aquel 
individuo que ha infringido físicamente las 
leyes del mundo. Incluso si uno guarda odio 
en su corazón y un deseo de matar a alguien, 
mientras esa intención permanezca allí, y no 
se la lleve a cabo, el mundo no condena a 
esa persona como pecador. Sin embargo, 
Dios condena al individuo como pecador 
sólo por atesorar maldad en su corazón.

Uno no puede heredar el reino de los 
cielos si practica las obras de la carne. 
(Gálatas 5:19-21). Aunque confiese con sus 
labios, “Señor, yo creo” mas no hace la 
voluntad de Dios, no podrá entrar el reino de 
los cielos (Mateo 7:21). Sin importar su 
tamaño, sea pequeño o grande, todo pecado 
saldrá a luz y ciertamente tendrá su castigo 
(Eclesiastés 12:14; 2 Corintios 5:10).

Puesto que la senda de los pecadores es la 
senda del juicio y un camino de muerte, un 
hombre bendecido nunca se detendrá en la 
senda de los pecadores, no se juntará con 
ellos, ni será uno con ellos en su corazón.

Tercero, un hombre bendecido no cultiva la 
amistad de los blasfemos.

Dios aborrece a quienes blasfeman. Sus 
corazones son atormentados al pensar o 
sentir que otros los ignoran con desprecio; 
asimismo, en vez de servir a los demás, 
buscan que les sirvan.

A pesar de que Jesús era Dios mismo, Él 
vino a este mundo en forma de siervo, tomó 
su cruz, y se convirtió en un ejemplo de 
servicio. Únicamente cuando una persona se 
humilla a si misma y sirve a los demás, estos 
le reconocerán con honor en este mundo, y 
de igual modo, se la estimará preciosa en el 
reino de los cielos.

Cuarto, un hombre bendecido se deleita en 
la ley del SEÑOR, y día y noche medita en 
ella. 

Aquí, “la Ley del Señor” se refiere a la 
Palabra de Dios en la Biblia. La Palabra en 
la Biblia nos relata la clase de bendiciones 
que se derramarán sobre aquellos que 
obedecen la Ley; y de igual modo, nos 
cuenta sobre las calamidades que vendrán 
sobre aquellos que deciden desobedecerla. 
El Espíritu Santo nos lleva por el camino de 
las bendiciones al ayudarnos a entender la 
Palabra de Dios y a recordárnosla. 

P o r l o t a n t o ,  s i  a m a m o s a D i o s , 
buscaremos hacer lo que le agrada y lo que 
alegra Su corazón. Vamos a desear la 
bondad, el amor, la santidad y la sinceridad. 
De manera que, como el amor de Dios está 
en nosotros, buscaremos ser de bendición 
para nuestros hermanos y hermanas en 
Cristo con un corazón manso y servicial.

Cuando meditamos en la Ley del Señor, 
nos examinamos a nosotros mismos, y a 
través de la oración recibimos la fortaleza 
que nos permite vivir en Su buena Voluntad. 
Cuando vivimos por la Palabra, entonces 
podemos recibir las bendiciones que Dios 
tiene para darnos.

2. Convirtiéndose en Un Hombre 
Bendecido

Dios, quien da a cada uno según sus obras, 
vierte las bendiciones justas de acuerdo con el 
tamaño y tipo de vasija que seamos. El tipo de 
corazón determina el tipo de vasija; por lo tanto, 
el espíritu debe crecer más y así gobernar por 
sobre el corazón. La persona que es capaz de 
doblegar y gobernar sobre su corazón, también 
podrá hacerlo sobre su lengua. En la medida 
que la persona permanezca en y cumpla la 
Palabra de Dios, no cederá ante la maldad y 
menospreciará la amistad con el mundo.

En el Salmo 1:3, leemos “Es como el árbol 
plantado a la orilla de un río que, cuando 
llega su tiempo, da fruto y sus hojas jamás se 
marchitan. ¡Todo cuanto hace prospera!...”Aquí 
la persona implícita a la que se hace referencia 
es precisamente el hombre bendecido, justo, 
y “árbol plantado a la orilla de un río” quiere 
decir que esa persona está plantada en Dios. 
Ese árbol plantado a la orilla de un río absorbe 
su agua, la cual le brinda todos los nutrientes 
necesarios para hacerle frente aún a las peores 
sequías. Las hojas del árbol están siempre verdes 
y da fruto abundante en el tiempo propicio. 

Cuando una persona está plantada en Dios, 
al igual que a un árbol al que se le suministra 
agua y nutrientes necesarios, La Palabra 
de Dios penetra en su corazón y echa sus 
raíces en él con la ayuda del Espíritu Santo. 
A medida que consagra todos sus asuntos y 
pensamientos a Dios y vive en santidad según 
Su voluntad, su espíritu prospera, y da a luz los 
Nueve Frutos del Espíritu Santo (Galatas 5:22-
23), el fruto de la luz (Efesios 5:9), los frutos 
de las bienaventuranzas (Mateo 5:3-12), y los 
frutos que describe el “Capítulo del Amor” 
(1Corintios 13). El tamaño y la cantidad del 
fruto determinarán el tamaño y la cantidad de 
las bendiciones.

El Salmo 1 también menciona a aquellos 
malvados que se apartan de Dios.

El Salmo 1:4-5 nos dice: “No así los malos, 
Que son como la paja que arrebata el viento”. 

Por tanto, no se levantarán los malos en el 
juicio, Ni los pecadores en la congregación de 
los justos. Así como a la paja le es imposible 
soportar el viento o el fuego, así los malvados 
no podrán enfrentar el juicio y serán conducidos 
hacia la destrucción.

Aquí, “el viento” hace referencia a las 
pruebas y aflicciones. Mas el justo, aun en 
tiempos de prueba y aflicción, permanecerá 
porque Dios vela por él. Aun cuando enfrente 
grandes calamidades, donde la fuerza del 
hombre es vana, Dios mismo lo librará. A 
medida que el justo ora con fe y vive por la 
Verdad, Dios le mostrará la salida, y sus pruebas 
se convertirán en una fuente de bendición para 
él. 

Sin embargo, los malvados “son como paja 
que arrebata el viento”; cuando pasan por 
pruebas y aflicciones, son llevados de aquí 
para allá y acaban por caerse, incapaces de 
permanecer en pie en el juicio y finalmente 
siendo lanzados a destrucción. Porque al no 
creer en Dios, no viven bajo Su protección. 
Pero aun cuando creyeran en Dios, como no 
vivan según Su Palabra, el camino de ellos es 
de muerte, no pueden evitar el juicio del fuego 
abrasador (Apocalipsis 20:12).

El Salmo 1:6 nos dice: “Porque el SEÑOR 
cuida el camino de los justos, Mas la senda de 
los malos lleva a la perdición.” Pues aunque 
estemos en este mundo, es posible que en 
nuestras vidas se reconozcan las bendiciones 
de Dios al ser obedientes a la Palabra del Señor. 
El castigo de los malvados es el juicio. Aun el 
más insignificante de los asuntos será juzgado 
y tendrá su recompensa; y los malvados no 
prevalecerán.

Por esta razón, cada uno de nosotros debe 
plantar su vida en Dios, quien es fuente 
de bendiciones; recibir de Él bendición y 
prosperidad en nuestros espíritus y todos 
nuestros caminos (3 Juan 1:2), y así llevar 
abundante fruto tanto en espíritu como en la 
carne.  

El verdadero justo, a quien Dios reconoce, 
no es aquel que a penas conoce a Dios, sino el 
que tiene profunda fe en Dios acompañada por 
obras. Por lo tanto, resulta fundamental que 
cada uno de nosotros nos convirtamos en ese 
hombre bendecido; que seamos personas que 
viven de acuerdo con la Palabra de Dios y que 
confían plenamente en Él. 

  

¡Amados hermanos y hermanas en Cristo, 
en el nombre de nuestro Señor Jesucristo oro 
para que al comprender que la vida eterna es la 
meta final, cada uno de ustedes puedan llevar 
adelante una vida próspera en este mundo, 
siendo hombres y mujeres bendecidos que 
ponen su esperanza en Dios y viven Su Palabra!

Un Hombre Bendecido



de la vida y le recuerda a los oyentes la belleza 
de los cielos. Salvo en circunstancias especiales, 
las personas que verdaderamente aman sólo 
a Dios y sostiene una ardiente esperanza por 
el cielo se mantiene alejados de la música 
mundana. Sin importar cuan buena música 
pueda ser, estas personas se esmeran por 
escuchar únicamente canciones que alaban 
a Dios y que les da un esperanza por la vida 
eterna. 

Más aún, es conveniente guardarnos del 
tipo de música que pueda llegar a desviarnos 
del amor al Señor y empujar nuestro corazón 
hacia las cosas del mundo. Al aprender que 
el origen de la música es alabar a Dios y que 
Él se deleita en recibir nuestras alabanzas, 
también hallaremos mucho gozo en escuchar y 
cantar canciones de alabanza y adoración y no 
música mundana. 

donde la maldad no tenga cabida. Cuando las 
personas alaban a Dios y buscan la fortaleza 
del Espíritu Santo, entonces podrán ser guiados 
por el Espíritu Santo. En esos momentos, 
recibirán la fortaleza para vencer al mundo, 
y despojarse del pecado, a medida que su fe, 
esperanza y amor en sus corazones crecen cada 
día más. 

Para ello, se necesita orar con f ervor y 
esf orzarse por llegar a tener un corazón 
santif icado. Asimismo, uno debe hacer el 
bien en todo, buscar la paz para con todos y 
que de nuestra boca sólo salgan palabras de 
bendición. Cuando nuestra alabanza agrada 
verdaderamente a Dios, entonces Él se mueve 
a nuestro favor, nos toca, nos habla, y nos 
llena del Espíritu Santo derramando su gracia 
santif icadora y contestando las peticiones de 
nuestro corazón. 

Cuando Pablo y Silas se hallaron en valle 
de sombra de muerte, sus corazones nunca 
dudaron de Dios y así pudieron of recerle 
alabanzas de gratitud desde lo profundo de sus 
corazones. Cuando sus alabanzas traspasaron 
la oscuridad de la prisión e hicieron que aun el 
edifi cio se sacudiera, es porque habían llegado 
al Trono de Dios y sacudido los cielos. 

En 2 Crónicas 20, hallamos el relato del 
incidente en donde los hijos de Moab y los 
de Amón formaron una alianza e invadieron 
Judá durante el reinado del Rey Josaf at. 
Durante la invasión, Josafat “designó a los 
que irían al f rente del ejército para cantar al 
Señor y alabar el esplendor de su santidad 
con el cántico”, y así hizo que lo alabaran. 
Josafat demostró su fe y confi anza estaban en 
El Señor, quien luego le concedió la victoria 
al hacer que sus enemigos se pelearan entre 
sí. También leemos en 1 Samuel 16 sobre el 
espíritu malo que atormentaba al Rey Saúl y 
como cuando David tocaba el arpa, ese espíritu 
se apartaba de él.  

El tipo de alabanza que le agrada a Dios 
dispersa las tinieblas, trae a luz las soluciones 
para varios de nuestros problemas; y a medida 
que nuestro espíritu prospera, también nos 
permite recibir sus respuestas y bendiciones.

Por eso, la alabanza que le ofrecemos a Dios 
debe ser una confesión de nuestra fe desde 
lo más prof undo de nuestro corazón, y 
por medio del amor que Dios mismo 
derrama en nuestro espíritu; así 
nuestras vidas se vuelven prosperas, 
tanto en lo espiritual como en lo natural. 

La música nos permite experimentar todo tipo de emociones y es como un refrigerio para la vida.
 Cuando se usa la música con una buena causa, ésta nos trae muchos beneficios; pero en cambio, cuando se abusa de ella, 

se convierte en un instrumento que conduce a un sinnúmero de personas a la perversión. En cambio, en el Señor, 
la música enriquece nuestro espíritu y posee la capacidad para embellecerlo todo.

 Con el propósito de que los espíritus sean renovados y podamos llevar una vida en la que recibamos las respuestas 
de Dios y Sus bendiciones, esta edición de Noticias Manmin analizará el tipo de alabanza que a Dios le agrada.<Nota del Editor>

De “Alabanza de Poder de GCN”

AmpliaciónNOTICIAS MANMIN  No.30,  5 de Octubre del 2008

La Esencia de la Alabanza 
y la Actitud Correcta

natural para los hi jos de 
Dios alabarlo en gratitud por 

Su gracia. Nuestro Dios, quien “habita en las 
alabanzas” (Salmo 22:3), nos consuela y llena 
de gozo cuando buscamos agradarle a través 
de una oración con melodía (Salmo 105:2-3); 
Él sana nuestros corazones quebrantados (1 
Samuel 16:23); también nos fortalece y nos 
ayuda a superar nuestras aflicciones (Hechos 
15:25-26); y nos concede las peticiones de 
nuestros corazones. El mero hecho de alabar no 
nos garantiza recibir Su bendición, pues es sólo 
cuando le entregamos ese tipo de alabanza que 
complace Su corazón que nuestros espíritus 
prosperarán. 

La música fue creada para alabar a Dios

Hallamos en el Salmo 69:31 que “Esa 
of renda agradará más al Señor que la de un 
toro o un novillo con sus cuernos y pezuñas”. 
No resulta tarea f ácil para un hombre 
sacrifi car un toro o un novillo. En los tiempos 
antiguos, la gente que no era rica of recía 
como sacrif icio ovejas o cabras, y aquellos 
que tenían menos todavía of recían palomas o 
harina. Tengamos siempre en cuenta que Dios 
se complace mucho más con la alabanza que 
brota de los profundo de nuestros corazones 
que con el sacrifi cio de un toro. Esa alabanza 
es el sacrifi cio mas preciado.

Desde el principio de los tiempos, un 
sinnúmero de ángeles han estado alabando 
la gloria de Dios y los seguirán alabando y 
adorando por los siglos de los siglos. Puede 
decirse que la música tuvo su origen para 
alabar la gloria de Dios, y quien era el 
encargado de la alabanza en los cielos, el 
arcángel Lucifer, había sido bendecido para 
siempre servirle de esa manera, permaneciendo 
al lado de Dios con su canto y adoración. 
A Lucif er se le había dado autoridad y 
majestad, y a diferencia de otros ángeles, se 
le había también dado naturaleza humana. 
Con el transcurrir del tiempo; sin embargo, el 
orgullo comenzó a ganar lugar en el corazón 
de Lucif er y así se f ue corrompiendo y 
alejándose del diseño original.

Fue así que Lucifer acabó por traicionar a 
Dios, y posteriormente fue arrojado al abismo 
y cuando llegó el momento, se convirtió en 
el líder de los ángeles caídos y gobernador 
de las tinieblas. Antes de la caída, Lucifer 
era extremadamente hermoso, pero luego su 
apariencia se volvió espantosa. 

Hoy en día, al mantener a la gente tan 
preocupada en cuidar sólo su imagen, 
Lucifer está luchando por capturar el 
corazón y la mente de las personas, y 
así poder gobernar sobre sus corazones.

Lucifer y la música

Entre los músicos, se encuentran aquellos 
que están siendo manejados por las tinieblas, 
aun sin darse cuenta. Algunos cubren sus 
cuerpos con aterradores tatuajes o accesorios, 
mueven sus cabezas desenf renadamente, 
al ritmo de sonidos que hacen estallar los 
oídos y envueltos en ruidos grotescos que 
sólo enfatizan su ensimismamiento. Y otros 
hipnotizan a sus oyentes con extrañas líricas y 
melodías. 

A su vez, entre los oyentes también hallamos 
a aquellos que exhiben signos de grave 
perturbación. Lucifer, quien estaba a cargo 
de la alabanza antes de la caída, ha inspirado 
música mundana con el objeto de engañar 
el corazón de la gente y recibir su adoración. 
Cabe aclarar que “música mundana” encierra 
todo tipo de música, incluyendo la letra o 
lírica, la melodía y también los cantantes que 
interpretan las canciones, la cuales no son 
apropiadas ante los ojos de Dios. 

Por otro lado, existe mucha música que 
describe de una manera hermosa los caminos 

La Alabanza que agrada a Dios

A Dios no le interesa nuestra apariencia 
exterior, sino nuestro corazón. Además, Dios 
pone un énfasis mayor en nuestra fe, amor, 
obediencia y en el grado en el cual la persona 
le adora y vive por la verdad, y no se deja 
cautivar por la habilidad artística o la gran voz 
de una persona. 

La alabanza conlleva nuestra fe en Dios 
y nuestro amor por Él; signifi ca declarar con 
todo nuestro ser, voz y cuerpo, que Él es el 
Creador. 

En Apocalipsis 14:1-3, encontramos una 
escena donde 144.000 mártires evangélicos 
durante la Tribulación de los siete Años 
entonan un cántico nuevo ante el Trono de 
Dios, las 4 criaturas vivientes, y los ancianos. 
Estos mártires, dispuestos a morir por el Señor. 
La escritura nos dice que era “como el sonido 
de muchas aguas, y como sonido de un gran 
trueno; y la voz que oí era como de arpistas 
que tocaban sus arpas”.

El Dios de santidad anhela que cada uno 
de sus hijos tenga un corazón puro y santo, 

La alabanza enriquece nuestra vida

En Hechos 16, encontramos una escena 
donde la alabanza de los prisioneros Pablo 
y Silas abrieron las puertas de la cárcel y 
rompieron las cadenas que los ataban. 

Resulta
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        Usted puede recibir las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.or.kr/spanish
Para Más información; Centro de Misiones Manmin en Latinoamérica(Perú) / (511)265-3692, misionmanmin@hotmail.com, latinomanmin@gmail.com

Usted puede oír y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Lee en aquí 

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera.
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa.

Domingo    6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panama
Domingo    7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,  
                                   Mexico
Domingo    8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                                  Brasil
Domingo    9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo  10:30 am: Uruguay, Brasil

Jueves   2:00 pm: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá   
Jueves   3:00 pm: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                              Mexico
Jueves   4:00 pm: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, 
                             Brasil
Jueves   5:00 pm: Paraguay, Argentina
Jueves   6:00 pm: Uruguay, Brasil

Ministerio del Dr. Lee 
en Latinoamérica(Perú)
(Centro de Misión Manmin)
TEL: 511-265-3692
e-mail: misionmanmin@hotmail.com       

Por JBN TV en Honduras. 
/ Por Canal 17 en El Salvador. / Por GCN en EE.UU.

Ampliación

● ‘La Misión de amor del Señor’:●● ‘LLLaa MMiissiióónn dddeee aaammmooorrr dddeeelll SSSeeeñññoorr’::

Una reunión de desertores Norcoreanos que ya 
han escogido sus lugares en el Cielo

“el mensa je” antes. 
Af errándose a la pureza que permanece sin 

contaminase con los avances de la civilización, estos 
antiguos desertores se esf uerzan, así como también 
sus hi jos, por vivir  La Palabra que escuchan. 
Al igual que cualquier miembro Manmin, ellos 
depositan su esperanza en la Nueva Jerusalén en 
el reino de los cielos, y se despojan del peso que los 

ha estado asediando. 
Desde “El tiempo de Examen de consciencia”, 

ellos han estado acostumbrados a criticarse a sí 
mismos y a los demás. Más por medio del amor 
de Dios, están esforzándose al máximo por tratar 
de ponerse en el lugar de otros y de despojarse del 
mal hábito de estar a la defensiva cuidándose de 
los demás. Están aprendiendo a ser uno en El Señor. 

La Felicidad no está garantizada
Tras haber cruzado la línea de la muerte que 

divide a Corea del norte y Corea del Sur, no les ha 
resultado nada fácil a antiguos desertores adaptarse 
a la sociedad de Corea del Sur.

Entre los desertores pertenecientes a la elite, 
se encuentran graduados de las universidades de 
Corea del Norte quienes habían traba jado como 
agentes del gobierno, y quienes han encontrado 
puestos de t raba jo estables y  con una  paga 
razonable en el gobierno de Corea del Sur y en 
instituciones de investigación. Pero también existen 
aquellos desertores con menos educación y menos 
experiencia profesional que hoy están conf inados a 
recibir un salario muy ba jo.

Lo que es más, cada vez que cruzan las f ronteras 
de Corea del Norte, China u otros países a Corea 
del Sur, muchos de ellos incurren en grandes 
deudas con intermediarios. Viéndose imposibilitados 
de abandonar  al resto de los miembros de la 
f amilia que quedan en el norte, estos les envían 
dinero a través de estos intermediarios, quienes 
en el mejor de los casos se quedan con el 30% por 
comisiones pero a veces ese dinero nunca llega a 
destino. 

Además de todo eso, también están los recuerdos 
de los seres queridos en el Norte, los que han 
f allecido en accidentes, asesinados o llevados 
prisioneros al intentar cruzar la f rontera. O bien, 
están aquellos que todavía no pueden llegar a 
Corea del Sur  y se han quedado a mitad del 
camino. 

Mientras los desertores norcoreanos suf ren 
una angustiosa tragedia combinada con pobreza, 
soledad, discriminación invisible y dif erencias 
culturales; nosotros, por  ot ro lado, debemos 
esf orzarnos por  aceptarlos y cuidarlos como 

miembros del cuerpo de Cristo. Ya que lo han 
arriesgado y abandonado todo al salir de Corea 
del Norte en busca de libertad, es nuestro deber 
tratarlos con calidez, comprensión y paciencia, para 
así esperar que ellos se nutran y crezcan en la fe 
y lleguen a los servicios en la iglesia por su propia 
voluntad. 

Experimentando el poder de Dios
Cuando se f undó en el 2004 “La Misión el Amor 

del Señor (Pastor a cargo: Rev. Sang-Joon Park), 
eran sólo 5 los miembros. Para comienzos del 2008, 
la reunión sumaba 70 personas, y en Septiembre, 
el número de miembros había llegado a 180. Esto 
se debe a que muchos desertores norcoreanos se 
han acercado a Manmin tras haber escuchado las 
buenas noticias de sanidad y bendición.  

Muchos de ellos no habían escuchado antes 
ni siquiera “un testimonio”. En cambio, hoy en 
día, es habitual encontrarlos dando testimonio de 
que Dios los ha sanado de artritis, enfermedades 
gast rointestinales, con juntivitis, secuelas de 
operaciones realizadas por cáncer al páncreas, y de 
prof unda depresión. Asimismo, testif ican como sus 
espaldas f ueron enderezadas al orar el Dr. Jaerock 
Lee sólo teniendo sus pañuelos (Hechos 19:11-12).

Durante el Retiro de Verano en Agosto, Sung-
Joo Hwang (alias; 35; Onsong County, North 
Hamgyong Province; 35) quien anteriormente había 
sido sanado de un ataque al corazón y se había 
puesto de pie, abandonado así la silla de ruedas 
tras la oración del Dr. Jaerock Lee, dio testimonio 
de haber tirado por completo el bastón al usar la 
oración del pañuelo. 

Luego de soportar un tremendo suf rimiento 
diariamente en Corea del Norte, y tras haber 
pasado ese via je horrendo hacia Corea del Sur y 
luchado contra diversas enfermedades, f inalmente 
en el Sur están siendo libres y sanados. La luz 
de la esperanza del cielo ilumina los rostros de 
los antiguos desertores, quienes tras haber sido 
llevados a Manmin, se encontraron con Dios y 
experimentaron sus señales y prodigios. 

Luego de haber sido designados a dif erentes 
distritos, los desertores pueden ver y comprender el 
amor que reciben por parte de los obreros que los 
visitan en sus casa con el mayor de los cuidados. Lo 
que lamentan de su pasado es no haber escuchado 

Somos un pueblo agradecido y cariñoso.
Diaconisa Myung-Ok Hug 

(alias; “La Misión de Amor del Señor” Presidente; North Hamgyong Province)

Mini Entrevista

P: ¿Cómo fue que acabó yendo a Manmin?
R: Desde hacia ya tiempo en Noviembre del 2003, no podía moverme cómodamente debido a 
que padecía de artritis en mis rodillas. Pensaba que iba a morir en una tierra extranjera; estaba 
sumida en el miedo y la soledad. Luego un día, me topé con un libro del Dr. Jaerock Lee y con 
una copia de las Noticias Manmin, y con la ayuda de unos amigos, me acerqué a Manmin un 
tiempo después. Al año siguiente y mientras escuchaba un mensaje durante la Reunión de 
Avivamiento, recibí el fuego del Espíritu Santo y fui sanada de la artritis. ¡Ah! Me dije: “Voy 
a estar bien ahora”. Poco después, hasta recibí la noticia de que mis hijos también habían 
conocido a Dios, estaba tan agradecida. En mi caminar con Cristo, también he sido sanada 
de problemas gastrointestinales y no tuve más problemas con la respiración. Y he tomado 
consciencia del cielo y del infi erno. 

P: He escuchado que Ud. Ha llevado a muchos a los pies de Cristo.
R: Yo exclamaba, “Dios vive” cada vez que tenía la oportunidad de llevar a alguien a Cristo, y 
he podido hacerlo con 60 personas. Hoy por hoy, me encuentro muchísimo mejor de salud que 
cuando llegué por primera vez a Corea del Sur, y lo mas importante todavía es que siempre 
estoy llena de gozo y regocijo. A medida que escucho el mensaje de Vida, éste va mudándome 
en una mejor persona, los demás me lo dicen y mi corazón se llena de esperanza por la Nueva 
Jerusalén. Es mi anhelo que los miembros de “La Misión de Amor del Señor” mantengan su 
esperanza y fundamento en esta sociedad, así como también que cada uno de ellos pueda 
entrar al reino de los cielos donde no existen las lagrimas, ni afl icción ni sufrimiento. 

P: ¿Qué se espera de los miembros de Manmin?
R:En Corea del Norte, existe tanta gente que se mueren de hambre porque no tiene ni siquiera 
un plato de guisado de maíz. Muchos son los que arriesgan sus vidas al escapar de Corea 
del Norte por razones ideológicas, pero muchos también lo hacen para escapar del hambre. 
Debido a que muchos han sido tratados como si fuesen animales en su viaje desde Corea del 
Norte hacia Corea del Sur pasando por China, estos desertores que ahora están en el Sur son 
fácilmente lastimados incluso por comentarios triviales pronunciados sin ninguna intensión 
particular. Esto es tan real entre los desertores miembros de la elite quienes sienten como si 
los demás sintieran lastima de ellos y los trataran como mendigos. Todos conforman un solo 
pueblo pero debido a que sus experiencias de vida son tan diferentes, se necesita un cuidado 
especial. Se hallan sumidos en una necesidad imperante de amor, interés y aliento. Somos un 
pueblo agradecido, cariñoso y responsable; una vez que llegamos a Dios, marchamos hacia la 
meta sin mirar atrás y sin cambiar nuestro corazón. 

Reunión del Domingo a la mañana 
de “La Misión de Amor del Señor”


